

JIS.CO.ID

Sambut Hari Bhayangkara ke 77, Polresta Mataram Gelar Bakti Sosial Serentak di 19 Tempat Ibadah di Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

Jun 7, 2023 - 11:58



Mataram NTB - Sebagai bentuk kepedulian terhadap tempat ibadah dan menghadirkan Polri di tengah-tengah masyarakat menyambut Hari Bhayangkara Ke-77, Polresta Mataram Polda NTB melakukan Bhakti Sosial Gotong Royong di

19 lokasi di wilayah hukumnya.

Kegiatan Bhakti Sosial Serentak tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH beserta Polsek jajaran dengan sasaran tempat ibadah dibawah koordinator perwira pengendali masing-masing.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa pada hari ini kegiatan Bakti Sosial pembersihan melalui gotong royong serentak difokuskan di 19 lokasi tempat Ibadah dalam peringatan Hari Bhayangkara ke-77 Di Wilayah Hukum Polresta Mataram.

Diantaranya 11 Masjid, 5 Pura, 2 Gereja dan 1 Wihara jadi 19 lokasi tempat ibadah serentak dilakukan oleh seluruh personel Polresta Mataram.

Hal ini bertujuan sebagai bentuk kepedulian Polri, menjalin silaturahmi yang baik dan membangun komunikasi sosial serta bahu-membahu memupuk kerjasama melalui gotong royong dengan masyarakat.

Disamping bentuk kepedulian anggota Polri serta aktualisasi kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat dalam setiap kegiatan sebagai implementasi perwujudan Polri yang Presisi.

Dalam kesempatan tersebut Kapolresta Mataram memantau lokasi kegiatan Bhakti Sosial di 5 titik tempat di Ibadah antara lain pertama Pura Segara, Kelurahan Bintaro, Ampenan dipimpin oleh Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur, S.Ag dengan 25 personel Polresta Mataram

Kedua Vihara Avalokitesvara Kelurahan Bertais, Sandubaya dipimpin oleh Kabag Log AKP Sabekti Krisyuswono bersama 25 personel, kemudian ketiga Masjid AT Taubah dipimpin oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan bersama 25 personel

Lokasi keempat Gereja GKII Bethel dipimpin oleh Kabag Ren Kopol Dwi Agus Ananto, S.H. bersama 25 personel dan terakhir Masjid Baitul Gafur dipimpin oleh Kopol Supyan Hadi, S.H. bersama 25 personel.

Selanjutnya kegiatan di Polsek jajaran dilaksanakan di 14 Titik Tempat Ibadah antara lain Polsek Ampenan dipimpin oleh masing-masing Kapolsek wilayah Ampenan Masjid Al-Mujahidin, Gereja Santo Antonius Padua dan Pura Maksan Tanjung Karang.

Untuk Wilayah Polsek Mataram Masjid Ar-rahmah, Pura Muter dan Gereja GPIB Imanuel kemudian Polsek Sandubaya Masjid Miftahul Khair, Pura Sakti

Sedangkan wilayah Polsek Narmada di Masjid Al-ikhlas, wilayah Polsek Lingsar di Masjid Miftahul Jannah selanjutnya wilayah Polsek Gunungsari Masjid Baiturrahman dan Pura Tirta Gangga, berikut Wilayah Polsek Selaparang di Masjid Raudatul Abror dan Pura Dalem Siwa Prastha.

Selama rangkaian kegiatan berlangsung dengan penuh semangat personel bersama masyarakat saling membantu dan mendapat apresiasi dampak positif dari masyarakat baik tokoh agama, tokoh masyarakat serta warga seputaran lokasi. (Adb)